



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)- Presbytère

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Informations et T.U sur le site : <http://paroissestmarc.free.fr> E-mail : paroissestmarc@free.fr

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Le journal Paroisse sans frontière est préparé trimestriellement par un comité de 5 rédacteurs et rédactrices représentant les 3 paroisses ST Maclou, la Sainte Famille et St Marc. Je suis membre de ce comité depuis plusieurs années, à la demande notamment du Père Xavier Collette, ancien doyen et ami. Participer à l'élaboration de ce journal (à 81 ans !) est pour moi très intéressant et enrichissant car il me permet, entre autres, de faire de belles rencontres et de délivrer des messages accessibles à tous, chrétiens ou non. Il se compose d'informations sur les horaires des diverses manifestations ou activités religieuses et du « grand angle ». L'objectif de cette rubrique est de développer sur plusieurs pages un thème d'actualité porteur à la fois de sens, religieux ou non, mais toujours en rapport avec le « vivre ensemble » à travers des comportements solidaires oh combien nécessaires aujourd'hui ! Bien que ce journal soit distribué dans toutes les maisons, nous nous interrogeons souvent sur son impact chez les éventuels lecteurs. Sa diffusion pourrait se faire par Internet. Personnellement je me méfie de cette méthode et reste partisan du « tout papier » et de « toutes boîtes ». Cela permet physiquement ou moralement de frapper aux portes et d'interpeller, même quelques secondes avant qu'il finisse peut-être à la poubelle comme une vulgaire publicité. Merci aux diffuseurs qui, dans leur quartier, sont les porte parole de la Bonne Nouvelle.
Yves Dupont

GRUPE DE PRIERES "Ecoute Israël" Mon âme exalte le Seigneur
Jeudi de 20h à 21h30 Eglise du Sacré Cœur SANTES

ANNONCES du 21 au 29 MAI 2016

Samedi 21 MAI

18H00 Messe église Saint Barthélémy **EMMERIN**

Dimanche 22 MAI

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**

avec intention pour les personnes décédées et dont les funérailles ont été célébrées dans la Paroisse depuis le 25 Avril.
également pour : Madeleine CANDEILLE - Paul et Hélène BRAME BATTEUR et les défunts de leur famille - Pierre DESSEIN - les défunts de la famille COLLET BURETTE - Josiane REMY-
Pour 2 défunts -

Mardi 24 Mai 9H00 Messe au Presbytère

Jeudi 26 Mai 17H30 messe aux Blés d'Or **SANTES**

Samedi 28 Mai

17H à 17H45 Ecoute et Partage de la Parole Saint Vaast

18H00 Messe église Saint Vaast **HALLENES**

avec intentions pour Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille DAUDRUMEZ DROULEZ

Dimanche 29 Mai

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**

Profession de foi des jeunes de l'Aumônerie et de La Sagesse Haubourdin
avec intentions pour les défunts de 2 familles

Les 28 et 29 Mai : 1ère quête pour la Maison de l'Apostolat des laïcs.

La Maison de l'Apostolat des Laïcs, plus connu sous MAL, abrite à côté de la cathédrale les différents mouvements et services apostoliques de notre diocèse. Elle accueille également des prêtres aînés. Chaque année, le diocèse verse une subvention à la Mal. La quête de ce dimanche est destinée à aider au financement de la maison.

Merci pour votre générosité.

Dans le Cadre de l'année de la Miséricorde et du mois de Marie, Mère de Miséricorde, projection du film "**LE 13ème JOUR**" à **SANTES, Espace AGORA**, avenue des sports

Mardi 24 Mai à 14H30 et 19 H 45

Très belle réalisation ce film retrace les apparitions de Marie à Fatima, d'après le livre-témoignage de Lucie, l'aînée des voyants. Ce film est à voir à la lumière des événements de Paris et Bruxelles et autres événements médiatiques dans l'Eglise, qui illustrent les prophéties du film et rappellent l'urgence de la prière et de la conversion

ENTREE 4€ - billetterie 1/2h avant la séance.

Le SECOURS CATHOLIQUE fête ses 70 ans sur le thème des marches fraternelles,

LE SAMEDI 28 MAI 2016 de 14H30 à 18H00

Plaine du Colysée, 199 rue Pasteur **LAMBERSART**

Venez marcher avec nous, partager un moment convivial, découvrir les activités du Secours Catholique et déguster une part de gâteau!

secours.catholique.lambersart@gmail.com

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"
La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Léon DEWASME

Mardi 17 mai
église St Pierre **SANTES**

René DESSEVE

Mercredi 18 mai
église St Barthélémy
EMMERIN

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

MARIAGES

SAMEDI 28 MAI

14H30 Sacré Coeur

Amaury MARECAUX

et

Valérie JOYE

15H00 Saint Vaast

Jérémy LEBON

et

Hélène BALLOY

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien-aimé"

SAMEDI 21 MAI 14H30

*Eglise Saint Barthélémy
Emmerin*

Livio CAMPA

Valentin DALLENNES

Zélie LECLERCQ

Nolvène STEELAND

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

Eglise Saint Pierre :

le lundi de 15h à 16h

Eglise Saint Barthélémy :

le 2^e jeudi du mois

17h30 à 18h30

Eglise Sacré-Cœur :

le 3^e vendredi 16h à 17h

Eglise Saint Vaast

le Mardi de 18 à 19h



PAROISSES
de la SAINTE FAMILLE
St MARC et St MACLOU

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

Trait d'Union

22 mai 2016 – Fête de la Sainte Trinité, année C

RELANCER L'EUROPE

Trois chrétiens ont initié un grand projet européen pour assurer la paix et le développement de notre continent : Konrad Adenauer, Jean Monnet, et Antoine De Gasperi. C'était en 1950. Aujourd'hui, les chrétiens sont eurosceptiques comme beaucoup de citoyens européens. Pourtant, ce n'est pas en se retirant de l'Europe qu'on sera plus heureux. Mais comment la relancer ? En recevant le prix Charlemagne, le pape a prononcé un discours encourageant devant les autorités européennes. En voici un extrait.

« Comme un fils qui retrouve dans la mère Europe ses racines de vie et de foi, je rêve d'un nouvel humanisme européen...

Je rêve d'une Europe jeune, capable d'être encore mère...

Je rêve d'une Europe qui prend soin de l'enfant, qui secourt comme un frère le pauvre et celui qui arrive en recherche d'accueil parce qu'il n'a plus rien et demande un refuge.

Je rêve d'une Europe qui écoute et valorise les personnes malades et âgées, pour qu'elles ne soient pas réduites à des objets de rejet improductifs.

Je rêve d'une Europe où être migrant ne soit pas un délit mais plutôt une invitation à un plus grand engagement dans la dignité de l'être humain tout entier.

Je rêve d'une Europe où les jeunes respirent l'air pur de l'honnêteté, aiment la beauté de la culture et d'une vie simple, non polluée par les besoins infinis du consumérisme ; où se marier et avoir des enfants sont une responsabilité et une grande joie, non un problème du fait d'un manque d'un travail suffisamment stable.

Je rêve d'une Europe des familles, avec des politiques vraiment effectives...

Je rêve d'une Europe qui promeut et défend les droits de chacun, sans oublier les devoirs envers tous. »

Père Hubert Leleu



Avec le MCR mardi 7 juin, direction Cambrai, la ville aux 3 clochers. **RETENEZ LA DATE !**

La paroisse : lieu de mission, de coresponsabilité et de communion

Aux prêtres, diacres, animateurs(trices) en pastorale, membres des EAP et à toute personne intéressée, à Merville le **mardi 7 juin de 9h30 à 16h**. Journée de réflexion concrète, éclairée par le Père Bruno Cazin, Vicaire Général. S'inscrire avant le 1^{er} juin (michel.petitprez@orange.fr - 03 28 41 92 15)

Jubilé des couples et des familles Dimanche 22 mai, Cathédrale de la Treille, Lille

15h, Concert et animations avec la famille Paton

16h, passage de la Porte Sainte et bénédiction de tous, goûter et fête sur le parvis

Collecte de produits pour bébés pour les réfugiés de Calais.

« Mamans en Fête » BRADERIE SOLIDAIRE Sam 28 mai Place Louise de Bettignies à Lille, pour sensibiliser à la cause des mères en difficulté. Y sont revendus à petit prix des produits neufs, dons de grandes enseignes. Les fonds collectés lors de cette journée seront reversés au lieu de rencontre parents-enfants, situé à Loos-lez-Lille, qui vise à permettre aux parents de maintenir un lien familial avec leurs enfants placés temporairement, avec l'aide d'équipes compétentes.

Concert pour la paix 21 juin en l'église de Fromelles, par l'harmonie et la chorale des Weppes, dans le cadre du centenaire de la Bataille de Fromelles au cours de laquelle l'armée australienne perdit 5533 soldats. Au profit 2 associations locales :- L'association AGIR : aide à l'accueil de familles irakiennes dans les Weppes

- L'association LAAFI : aide à la construction d'une école pour un orphelinat à Tintilou au Burkina Faso.

Débat en Weppes Jeudi 9 juin, 20h-22h, Salle Clos d'Hespel à Fournes-en-Weppes.

« Politique, la crise de confiance » avec Eric BOCQUET, Sénateur et Maire de Marquillies et Denis VINCKIER : Conseiller régional des Hauts de France et Président des Semaines sociales Nord- Pas de Calais